

Un mot du curé

2^{ÈME} DIMANCHE DE L'AVEINT LE TEMPS DE L'ESPÉRANCE



Une 2^{ème} bougie qui s'allumera dans nos églises, peut-être aussi dans nos maisons... Une couronne d'Avent qui se fait chemin intérieur... Le temps de l'Avent, un temps qui nous est donné comme une marche intérieure sur un chemin de lumière vers Celui qui souhaite être un peu plus encore notre Lumière... Vivre le temps de l'Avent, c'est donc comme Marie et Joseph, comme les bergers, comme les mages plus tard nous mettre en marche et suivre l'Etoile... le signe que Dieu nous donne dans notre ciel intérieur souvent si torturé et si encombré de nuages sombres... Durant ce temps de l'Avent, essayons peut-être de découvrir cette Etoile, ce signe que Dieu nous donne de sa 'venue' aujourd'hui encore dans nos vies et dans celle de notre monde... N'est-ce pas cela fina-



lement, la conversion à laquelle nous appelle Jean-Baptiste : se tourner vers l'Etoile, la Lumière du Christ Jésus ?... Bien sûr ! nos vies portent pour chacun, chacune, son poids de peines, de souffrances, parfois très lourdes... et notre monde, chaque jour, nous donne tellement de signes contraires, faits de catastrophes, de violences, de non-respect, de manipulations, de morts... Mais le défaitisme n'est pas la couleur de l'Avent ; la couleur de l'Avent est la couleur de l'espérance, qui est le contraire du défaitisme... L'espérance est cette vertu qui nous aide à traverser les torrents les plus difficiles de la vie, cette vertu qui nous permet de découvrir un avenir possible... L'Avent est le temps de l'espérance... Ne le laissez pas passer sans en saisir quelques menues étoiles qui viendront éclairer votre vie de tous les jours toute cette année encore... Bon dimanche !

Chanoine Patrick Willocq

FÊTE DE SAINTE-BARBE DES POMPIERS DE LEUZE

Vendredi à partir de 19h - défilé dans le quartier Bon air en direction de la caserne

Dimanche à partir de 10h - défilé de la place du jeu de balle vers la caserne suivi de la messe de Sainte-Barbe

Lundi toute la journée : passage en ville et à Vieux-Leuze sur le thème des Tyroliens.

Notre traditionnel feu d'artifices clôturera ce week-end festif. Rendez-vous lundi soir à 18h15 sur la place du jeu de balle.

Messe de Sainte-Barbe

Ce dimanche 4 décembre, à 10h30, comme chaque année, les Pompiers de Leuze célèbreront Sainte Barbe lors de l'Eucharistie dominicale en la Collégiale de Leuze.



La Messe sera ponctuée d'extraits musicaux interprétés par la « Fanfare des Bons Amis d'Arc-Wattripont » sous la direction de M. Philippe Dubruille.

Au programme :
« Marche de l'Ecole Royale Militaire »
« Only time »
« Pearl Harbor »
« Pompiers Leuzois »
« Bella Ciao »

Bienvenue à tous !

(Source : [Amicale](#))